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第２０１１回 例 会 平成 25年 7月 2日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 宮内  博 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 宮内  博 会長 

御 祝 披 露 … 宮内  博 会長 

誕 生 祝 … 宮川 雅夫 会員(7月 2日） 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

               

幹 事 報 告 … 釜谷 藤男 幹事 

 
 

 
輪島の白米千枚田 提供：宮内宗一会員（1）

 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 

第７分区ガバナー補佐就任挨拶 

会長・幹事就任挨拶 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム平成（25年 7月 9日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
銚子ＲＣ会長・幹事就任挨拶 

四大奉仕委員長就任挨拶 

 

お食事「銚子プラザホテル」 
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第2010回例会(平成25年6月25日) 

会長挨拶              石上 明宏 

本日は、銚子クラブより大里会長・金島幹事が退任の

挨拶でおみえになっております。後程、ご挨拶宜しくお

願い致します。また、先週の19日には、銚子クラブとの

新旧会長幹事会が行われ、次年度への引き継ぎも無事終

了致しました。また、一昨日の23日は、千葉科学大学ロ

ーターアクトクラブの 終例会でした。当クラブからは

5名の参加でした。大変お疲れ様でした。 

本日は、今年度 後の例会です。言い換えれば私の会

長挨拶も 後です。本日の会長挨拶は、会話に困ったら

と題してお話しします。 

 初対面の人とか、あまり親しくない人とコミュニケー

ションをはかる上で、一番考えてしまうのは「会話のネ

タ」ではないでしょうか。会話に困ったときのネタは「た

ちつてとなかにはいれ」という言葉で覚えることができ

ます。因みに小心者の私は先々週に行われた留学生との

交流会とか、一昨日のローターアクトの 終例会でこの

ネタの一部を使いました。 

◎ た…食べ物  近食べた話題の食べ物などを紹介

してみましょう。もしくは「この後何食べたい？」など

の話でも良いでしょう。 

◎ ち…地域  出身地の話は当たり障りのない話の定

番です。もしも近かったら一気に親近感を高めることに

もなります。なじみのない地域でも、各地の名産を知っ

ておくといいでしょう。 

◎ つ…通勤、通学  通勤のためにはどのようなツール

を使っているか聞いてみます。車であればそこから車種

の話につなげられるかもしれません。電車やバスは路線、

便の多い少ない、便利さ、定期券などに話が広げられる

でしょう。 

◎ て…天気  天気の話も、当たり障りなくできる話

の一つです。暑い、寒いなどの話題や「出身地を聞いて

いたらそちらと比べてどうか」などと話題を広げること

もできます。 

◎ と…富  景気の話です。 近買った物の話や、値

上がり値下がりしたもの、学生時代にしたバイトの話な

どもよいでしょう。 

◎ な…名前  名前を名乗るのは基本的なことです。

そして、その名前をすぐに憶えてしまいましょう。会話

の中で「○○さんはどう思います？」とさっそく名前を

入れて話してみましょう。相手も喜んでくれるはずです。 

◎ か…体  健康法、ダイエット、美容法などの話も

多くの人の興味を引く話です。 近はまっているダイエ

ットや、サプリの話、体にいい食べ物の話題も良いでし

ょう。 

◎ に…ニュース  その日の朝していたニュースで、

取り掛かりのいい話題を探しておきましょう。初対面で

いきなり政治的見解を述べるのは避けておきましょう。

芸能ニュースやテクノロジーのニュースなど、私見の入

りにくいニュースが無難です。 

◎ は…はやり  ある程度の流行には目を通しておき

ましょう。特に相手の持ちものが流行を押さえていた場

合「それ、人気みたいですね」と声をかけることでそこ

から話題を広げることができます。 

◎ い…異性  異性の話も楽しめる話題です。好きな

異性の芸能人など、当たり障りのないところから聞いて

みると良いでしょう。 

◎ れ…レジャー  近行ったレジャースポットの話、

趣味の話を聞いてみましょう。「前の休みはどんなこと

されましたか？」と聞いてみるのもいいでしょう。 

以上のように会話のネタに困ったら「たちつてとなか

にはいれ」を覚えておくと便利です。また、それぞれの

話題について自分の意見や話したいことを考えておくと、

いざという時にスムーズに会話できます。 

 その時の注意すべきポイントとして、相手だけでなく

自分も話すようにしましょう。自分の話をあまりしない

のも不審がられます。また、話を終わらせないようにし

ましょう。何か相手から質問をされたときに、「はい、い

いえ」だけで答えてしまうとそこから会話が続かなくな

ってしまいますので何か一言付け加えるようにしましょ

う。例えば、「暑いですね！」と会話を振られた場合は「そ

うですね！うちは昨日から寝る前に冷房を使い始めてい

るんですけど、○○さんはどうですか？」と質問を重ね

ると会話が続きやすくなります。 

 初対面の人とのかかわりは、お互いに緊張してうまく

話せなかったりすることもあるかもしれません。無理を

せずリラックスして、恰好つけないいつもの自分で初対

面の人に接してみましょう。この記事が少しでもお役に

たてば幸いです。 

後に、一年間、私のつたない会長挨拶を聞いて頂き、

有難う御座いました。 

幹事報告 

１・ガバナーエレクト事務所より 

 ・７月のロータリーレートのお知らせ 1＄=99円 

・次年度地区クラブ奉仕委員会よりの依頼   受領 

２・千葉科学大学より 

 アメリカ・ブラジル訪日文化研修団送別会について（ご

案内）                   受領 

☆週報受領  館山ＲＣ 

会長退任挨拶        石上 明宏 会長 

思い返せば、年度が変わってすぐ、網中喜一郎名誉会員

と少しして佐藤学而名誉会員の 2 名のチャーターメンバー

を亡くし、上半期だけで６件の会員及び会員家族の葬儀が
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あり、スタートから困難な

問題にぶつかりました。そ

れは、喪主より弔辞をお願

いされた事でした。私のよ

うな若輩者に当クラブの

重鎮の事を話すなど無理

で、しかも葬儀に弔辞を読

むなど、到底難しく思い、誰か諸先輩にお願いするしかな

いと思い、網中初代会長の時は、初代幹事であった大内パ

スト会長に、また、佐藤学而名誉会員の時も、同じくチャ

ーターメンバーとの繋がりで、大内パスト会長にお願いし

た事が、つい昨日のように思い出されました。あの時は、

本当に助かりました。有難う御座いました。 

また、会長経験者、いわゆるパスト会長の諸先輩から聞

いてはいましたが、年度初めは地区で行われるロータリー

の各委員会セミナーが多くあり、会長挨拶のネタは豊富だ

けど、千葉とか幕張とかに出て行く事は多くなるとも聞い

ていましたので、覚悟はできていたつもりですが、実際そ

の通りで、一週間の時間の経つ速さを改めて知りました。 

毎週日曜日が来ると、そろそろ会長挨拶を考えなくては

と焦り出し、本の目次を見たり、ネットで良いネタがない

か探しはじめたりしました。 

会長挨拶に関しては、初めは極力ロータリーの事を話そ

うと思いましたが、集計してみると上半期24回の内、どっ

ぷりロータリーの話をしたのが10回、それに比べ下半期は

24回の内5回と少なくなってしまいました。その他食や健

康・病気予防等の話は、前半が 3 回に比べ後半は 8 回と増

えて、また、ルールや作法等の情報提供については、前半8

回、後半10回と、その他自然に関する話や伝説等の話が数

回でありました。本来ならば、会長挨拶はなるべくロータ

リーに関する話をするべきなのでしょうが、勉強不足で調

べれば調べるほど奥の深い話となり、かっとまりがなくな

ってしまう可能性が大きかったのと、ロータリーに関して

諸先輩の方々は、当然私よりも詳しく解っていることだと

思い、私は、何も知ったかぶりをして話す事もないや、と

途中で開き直り、自分のスタイルで行こうと思い、先程言

った結果となりました。 

また、各委員会の活動報告は、先週四大奉仕の各委員長

さんからご報告がありましたが、改めて年度当初の会長方

針や活動計画を思い出してみました。 

2012－2013 年度の田中作次ＲＩ会長は、『奉仕を通じて

平和を』をテーマとし３つの要望が出され、１つ目に『ク

ラブのサポートと強化・人道的奉仕の重点化と増加・公共

イメージと認知度の向上』に力を注ぎ、２つ目に『世界平

和フォーラムの推進と出席』、3 つ目に『奉仕を通じての平

和』、の精神で邁進することと提唱される中、２７９０地区、

得居仁ガバナーは、利己と利他の調和を念頭に『綱領の推

進以外にない』と言われ、6つの重点活動目標を出されまし

た。１に職業奉仕の更なる推進、２にクラブ会員の研修に

よるクラブのサポートと強化、３にロータリーの公共イメ

ージと認知度の向上、４に新世代奉仕に力点をおいての人

道的奉仕の重点化と増強、５に委員会の枠を超えたクロ

ス・プロモーション活動、６に各クラブ純増一名の会員増

強をお願いしますと以上６項目の方針を年度当初に言われ

ました。 

このような提唱や方針の中で、我銚子東ロータリークラ

ブは、昨年40周年を終え、50周年に向けての新たな一歩を

踏み出す中、運営方針にも挙げさせて頂きました、まずは

会員全員で出来ることからやりたいとの思いがあり、理事

役員をはじめ会員皆さんのご協力を得ながら活動をしてき

た結果、年度当初の計画通り概ね充実した活動ができたと

思っております。主たるところは、 

クラブ奉仕委員会では、第五例会にロータリーソングの

後、会員全員で綱領の唱和をしました。会員増強では目標

であった41年目を41人で行うことができ、4月９日には

2000回目の例会を夜間例会とし、記念に我東クラブだけで

同月２６日にゴルフを開催したなどありましたが、残念な

ことは、皆さんもご存じでしょうが、出席率が悪かった事

で何も手を打たずして、皆さんに申し訳なく深く反省して

おります。 

職業奉仕委員会では、親睦委員会と合同で企画、実行し

た10月の移動例会には、東京消防庁にて地震の体験や救命

救急、煙の怖さなど、体験型の視察、午後からは東京証券

取引所に視察を行ったこと。 

社会奉仕委員会では、リトルリーグ黒潮選抜野球大会や

関東近県中学校選抜野球大会、中学対抗銚子半島駅伝大会

等への助成をはじめ、交通安全運動の出発式に参加等をし

ました。 

国際奉仕委員会では、Ｒ財団及び米山奨学への寄付を積

極的にして頂けるように、積立形式で出来るようにしまし

た。また、米山奨学生リュウ・イキンさんの世話クラブと

して、カウンセラーの澤田会員に大変ご苦労をお掛け致し

ましたが、クラブ会員皆さんのご協力を頂き、リュウさん

もクラブに溶け込み、大変喜んで3月に卒業していきました。

以上のように、各委員会が当初の計画に沿った活動が出来ました。 
当クラブで一番若い幹事と、二番目に若い会長とのコンビで、

会員皆さんに不安やご心配をお掛け致しましたが、時には叱咤激

励等を受けながら、何とか 後まで会長職をやってこれたのも、

藤﨑幹事をはじめ、理事及び役員、そしてそれぞれの委員会活動

に励んでくださった会員皆様の力強い支えがあったからこそだ

と思っております。諸先輩をはじめ、会員皆様のご指導・ご協力

に心より感謝申し上げます。一年間有難う御座いました。 

幹事退任挨拶         藤﨑 一成 幹事 

月日が過ぎゆくのは誠に

早いもので石上会長率いる

2012～13年度も本日をもっ

て 終例会となりました。

こうして無事に任務が全う

出来ましたことも一重に会

員の皆様方のご協力の賜物

と感謝の思いで一杯であり

ます。改めて厚く御礼を申し上げます。 

省みれば一昨年の七月、私は木村パスト会長のご紹介に

より歴史と伝統ある銚子東RCに入会することが叶い、以来、

40周年の大節を40名で祝おうとの号令に一分でもお応えせ

んと、非力の限りを尽くしてロータリー活動に励んで参り

ました。 

 そのような中、仕事の関係で石上会長の会社を訪問させ

て頂いた折に会長から「次年度は幹事をやってくれないか」

とのお話しを頂きました。入会二年目でロータリーのいろ 
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はも分からぬ中、幹事の大任はいささか荷が重すぎる思

い、はじめは辞退しようと考えました。しかし折角、石

上会長が私ごときにお声を掛けて下さったのであれば

「出来る出来ないではなく、やるしかないではないか」

との思いが涌き、引き受けさせて頂いたことが事の始ま

りでありました。 

 そして地区協議会や分区の打ち合わせを経て、いよい

よ年度に突入いたしましたが、年度が始まってからは、

以前、大内パスト会長より「ロータリーの幹事は高等駒

使いである」と御指導頂いたことを肝に銘じ、各種行事

等では会員の皆様に気持ちよく参加して頂けるように、

段取りなどに常に気を配り御世話役に徹して参りました。 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 宮内  博  副会長 石井 哲也  幹事 釜谷 藤男 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 宮内 勝利・佐野 幸雄・宮内 宗一・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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 また年次総会やその他ロータリーの諸行事に関しては、

平野直前ガバナー補佐にはロータリーの規定上のことな

ど様々な御指導を頂きとても勉強になったと同時に、平

野直前ガバナー補佐のロータリーへの造詣の深さに感銘

を受けたものであります。 

 他にも会員の皆々様への感謝の言葉は枚挙に暇がなく、

本来であれば御一人、御一人、名前を挙げて御礼を申し

上げたいところでありますが、時間の関係上、割愛せざ

るを得ないこと、一重にお詫びを申し上げます。 

 いまこうして一年の事業が無事に遂行され、石上年度

が幕を閉じようとしておりますが、諸先輩が連綿として

築きあげてこられた銚子東RCの幹事を務めさせて頂いた

ことで得た貴重な体験は何にも替え難いものであり、私

にとってこれからの人生を生きる上で 高の財産であり

ます。 

 そして何より、入会二年目の私ごときものに幹事の大

任を与えて下さり、至らぬ点には目をつぶり、暖かく見

守ってくださった銚子東RCの皆様への感謝の思いは言葉

に尽くし難く、その御恩は終生忘れ得ぬものであります。 

 されば銚子東RCの益々の発展に今後も尽力することを

誓いつつ、幹事の退任挨拶を閉じさせて頂きたいと存じ

ます。 

 皆様、一年間、本当にありがとうございました。 

銚子ＲＣ会長幹事退任挨拶 

 
 
 

 

 

 

 

大里忠弘会長     金島 弘幹事 

―――ニコニコ――― 

銚子ＲＣ 会長 大里忠弘様・幹事 金島弘様 

 一年間ありがとうございました。 

石上明宏会長・藤﨑一成幹事 

 皆様のご協力により 終例会を迎えることがで

きました。一年間ありがとうございました。 

米寿お祝い 

宮内 宗一 会員 
 
 
 
 
 
 
臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 平成 25 年 6月 28 日(火) 13：30 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

１・退会者の件 福田昭浩会員      承認 

２・入会希望者(被推薦会員候補者)の件  承認 
 
  前 回 の 例 会 （６／２５） 報 告 

 

点   鐘  石上 明宏 会長 

出席報告 

会員総数 ４１ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者  ２６ 名  出席率     ６６．６７ ％ 

６月１１日       確定出席率  ７１．８０ ％ 

来訪ロータリアン  なし 

大里忠弘君 金島弘君           （銚子ＲＣ） 

欠席者  １３名 

メークアップ 

  石上君 藤﨑君            （6/26銚子ＲＣ） 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，１０３－ 

累 計 ￥ ９５，０００－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ ２８，０００－ 

累 計 ￥６００，６００－ 


